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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию перспективы внедрения печей Ванюкова для переработки коллективного медно-никелевого концентрата в качестве альтернативы печам взвешенной плавки. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Анализ актуальной научно-технической литературы для оценки перспективы использования печей Ванюкова, а также для определения специфики медно-никелевых концентратов относительно медных, для которых традиционно применяются печи данного типа;
2. Корректировка методики расчета основных параметров процесса производства штейна с учетом специфики медно-никелевых концентратов;
3. Расчет технологических параметров процессов плавки на штейн и файнштейн;
4. Экономическое обоснование целесообразности использования печей Ванюкова относительно печей взвешенной плавки.
В результате работы была оценена перспективность внедрения печей Ванюкова для дальнейшей переработки медно-никелевого концентрата. На основании литературного обзора была учтена необходимость в увеличении температуры процесса до 1400 ºС, что обуславливается фазовыми диаграммами Ni-Cu-Fe. Необходимое количество печей Ванюкова составило 5 штук, конвертеров для дальнейшего получения файнштейна – 7. Экономическая эффективность составила 4,8% при учете снижения затрат на рабочий персонал, а также исключения сушильного отделения их технологической цепочки.
        

        
          This work is devoted to studying the prospects for introducing Vanyukov furnaces for processing collective copper-nickel concentrate as an alternative to suspended smelting furnaces. Tasks that were solved during the study: 
1. Analysis of relevant scientific and technical literature to assess the prospects for the use of Vanyukov furnaces, as well as to determine the specifics of copper-nickel concentrates relative to copper, for which this type of furnace is traditionally used; 
2. Adjustment of the methodology for calculating the basic parameters of the matte production process, taking into account the specifics of copper-nickel concentrates;
3. Calculation of technological parameters of the melting processes on matte and feinstein; 
4. The economic rationale for the use of Vanyukov furnaces relative to suspended smelting furnaces.
As a result of the work, the prospects of introducing Vanyukov furnaces for further processing of copper-nickel concentrate were evaluated. Based on a literature review, the need to increase the process temperature to 1400 ºС was taken into account, which is caused by the phase diagrams of Ni-Cu-Fe. The required number of Vanyukov’s furnaces was 5, and converters for further production of Feinstein - 7. The economic efficiency was 4.8%, taking into account the reduction in labor costs, as well as the exclusion of the drying department of their technological chain.
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